



La rentrée s'est faite en musique à Jean Rostand!

publié le 23/09/2021

La rentrée en musique s'est déroulée le vendredi 3 septembre dernier au collège Jean Rostand.

L'occasion pour tous les élèves, et particulièrement les élèves de 6° et nouveaux élèves, de découvrir les résultats du travail de Mme Chaillaud avec les élèves de la chorale.

Un grand merci aux participants de quelques élèves de la chorale et d'anciens élèves du collège qui poursuivent de nouvelles aventures au Lycée Guez de Balzac à Angoulême en option Musique .

Vous pourrez découvrir quelques extraits de leurs prestations avec le lien ci-dessous.

<https://www.youtube.com/watch?v=MWv...>



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.